## Editorial

Este número es muestra de la multiplicidad de objetos de estudio que puede abarcar el trabajo docente en el nuevo CENTRO DE CIENCIAS DE LA SALUD. Este cambio no es meramente nominal: obedece a la necesidad de incluir todos los aspectos biológicos y psicosociales en la formación del personal que enfrenta día a día la problemática en salud de la población.

Aunque desde su fundación esta Revista ha buscado recoger los intereses y avances que en todas las disciplinas relacionadas con la salud, este cambio de nombre nos obliga a romper el tradicional esquema de las revistas médicas, e ir más allá de los reportes de casos clínicos fuera de lo común o la descripción de los enfoques meramente "médicos" de la patología y normalidad clínica de nuestra sociedad. Este esfuerzo incluyente empieza a tener la respuesta de áreas que habitualmente no incluyen la investigación y difusión del conocimiento de sus respectivos enfoques profesionales.

Así encontramos en el índice de este número quince de Lux Médica, un abanico interesante de complejidad metodológica y diversidad aplicativa. Desde aspectos nutricionales en niños con capacidades diferentes atendidos en una institución especializada, hasta la medición del impacto emocional observado en nuestros egresados de la carrera de medicina. Desde los reportes novedosos de modificaciones a la técnica tradicional del manejo del abdomen quirúrgico complicado, hasta los resultados que en la presbicia pueden lograr los lentes intraoculares. Desde la exploración de las inquietudes de investigación en enfermería hasta el reporte de un enfoque diferente en el diagnóstico y abordaje del síndrome de Mirizzi, un verdadero dolor de cabeza para los cirujanos. Oftalmólogos y optómetras, enfermeros, cirujanos, nutriólogos y neurólogos, psicólogos y docentes trabajan en sus territorios respectivos, pero juntos aportan información fundamental para el manejo integral del hombre y su medio ambiente. Bienvenida esta pluralidad que es suma de esfuerzos y que, esperamos, aporte luz en la formación de los equipos multidisciplinarios que serán vanguardia en el manejo de la problemática en salud de nuestra región.

Dr. José de la Torre Alcocer

